



# もりのさと



学校だより令和6年度 2月号

子どもの主体性と多様性を尊重する服装選択へ

校長 寺西 陽一

令和7年5月に服装の選択制をスタートいたします。

杜の里小学校では夏期軽装の取組において、約84%の児童が「自分で服装を選ぶことがよい」と回答しました。当初は熱中症対策が主な理由でしたが、実施してみてわかったことは、子どもたちは標準服にも私服にもそれぞれよいところがあることを理解し、自分で最適を考えて意志決定をしていたということです。これは児童が持つすばらしい力であると感心しました。

「いきいき杜の里の子」を教育目標に掲げる本校は、子どもの主体性と多様性を尊重するということをもう一步前進するために、この服装の選択制の導入を決断しました。校長として、子どもの安全と人権が保障され、ひとりひとりが安心してその子らしく学校生活を送ることができるようにするための選択肢を示すことが特に大切であると考えています。多様なマイノリティ（少数派）の存在を知り、その人の権利も考えていく学校へ進化していきたいという決意もここに込められています。

地域や保護者のみなさまのご理解を、どうぞよろしくお願いいたします。

## なわとびをがんばっています！

1月は「なわとび月間」と位置づけ、体育の授業や休み時間などで、なわとびに取り組んでいます。自分のなわとびカードのマスを進めようと頑張っています。

たてわり班のメンバーとなわとびに挑戦する「たてわりなわとび」も行っています。下級生に跳び方を教えたり、数えてあげたり、ほほえましい関わりがたくさん見られました。

写真

写真

写真

写真

## 転出予定があるご家庭は早めの連絡を！

先日の転出調査へのご協力ありがとうございました。今後、転出について少しでも可能性がわかった場合は、すぐに担任や学校までご連絡ください。人数の変動で、現3年5年はクラス数が変わる可能性もあります。次年度に向けて、ご協力をお願いいたします。

## 校長室で「思い出と夢を語ろうランチ」

卒業を前に、6年生が校長室で給食を食べる機会を設けています。思い出や夢を話題に、和やかなランチ会になっています。

写真

## 6年生を送る会 リハ・本番の参観について

19日(水)「送る会リハーサル参観」8:40～

(別紙のとおり) 4年・1年・2年・3年・6年・5年の順

20日(木)「送る会本番参観」9:20～11:05

6年保護者のみ

見守りサポート隊や図書ボランティアモリスさんなど、ボランティアで関わってくださっている方も、ぜひ参観ください。